

《单词百科:avoirdupois是什么意思?avoirdupois怎么发音?avoirdupois的解释和用法》

英语单词avoirdupois是什么意思?avoirdupois怎么读?avoirdupois怎么发音?美加网为您整理了avoirdupois的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看吧!



avoirdupois怎么读

avoirdupois的读音:[æv d̪u pɔɪz]

avoirdupois的意思

1、n.常衡;

avoirdupois的相关词组

1、avoirdupois pound [医] 英国常衡磅;

- 2、avoirdupois measure 常衡（制）测量法；
- 3、avoirdupois weight 英制斤；
- 4、avoirdupois ounce [医] 寻常英两；
- 5、ounce avoirdupois 常衡盎司；缩写词为OZAV

avoirdupois的近义词

- 1、avoirdupois weight n.英制斤；
- 2、blubber n.鲸脂；鲸油；啜泣；哽咽；
- 3、fat adj.肥的；胖的；厚的；大量的；
- 4、fatness n.肥胖，肥沃，油腻；

avoirdupois的双语例句

- 1、Conclusion: Polygala fallax Hemsl has effects on increasing avoirdupois of thymus gland.

结论：黄花倒水莲提取物能增加小鼠的体重和胸腺的重量。

- 2、A unit of weight in the U.S. Customary System , an avoirdupois unit equal to 437.5 grains (28.35 grams).

盎司美国度量衡制的一个重量单位，常衡等于437.5格令（28.35克）

- 3、A unit of weight in the U.S. Customary System, an avoirdupois unit equal to 0.002285 ounce (0.065 gram).

格令美国惯用体系的重量单位，一常衡单位等于0.002285盎斯（0.065克）- 4、The official maund in India is 82.6 pounds avoirdupois.

印度的法定重量单位是82.6磅常衡。

- 5、Methods: The method of weighed avoirdupois, mensurated the avoirdupois and spleen and thymus the mice.

方法：采用称重法测定小鼠的体重和脾脏、胸腺重量。

6、Conclusion: Serissa serissoides (DC .) Druce has effects on increasing avoirdupois of thymus gland.

结论: 六月雪提取物能增加小鼠的体重和胸腺的重量.

7、Russian unit of weight equivalent to about 16.4 kilograms (36.1 pounds)
avoirdupois.

普特俄国重量单位,相当于约16.4公斤 (即36. 1磅)

8、Objective To study the correlation between stature, avoirdupois and length or width of footmark and fingerprint.

目的探讨身高、 体重与足迹、 手印长宽的关系.

9、Druce obviously increased the avoirdupois and thymus gland index of the mice.

结果:六月雪提取物显著增加小鼠的体重和显著增加胸腺指数.

以上是美加网为您整理的avoirdupois怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于avoirdupois的用法、 avoirdupois的释义、 avoirdupois的相关详情请点击
: <https://dict.tjqzz.com/avoirdupois>